PERIÓDICO

lojadeRuta

PÁGINA

FFCHA

SECCIÓN

29-01-25

LEGISLATIVO





Asegura Ricardo Monreal Que Se Está Avanzando Y No Hay Obstáculos En El Proceso De Elección Del Poder Judicial

El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada de Morena aseguró que se está avanzando y habrá certeza jurídica en el proceso de elección de candidatos a jueces, magistrados y ministros, pese a renuncia de los cinco integrantes del Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación (PJF) y dichos de la oposición.

"Ya está avanzando, no hay obstáculos, por más que el Poder Judicial ha intentado obstaculizar este proceso, no lo ha logrado. Y hay los cauces institucionales y los cauces jurídicos que se están generando y que se están desatando para poder ofrecer a la gente seguridad y certeza jurídica", sostuvo en entrevista con medios de comunicación.

En el marco de la Agenda Legislativa en el estado de Oaxaca, el presidente de la Jucopo refirió que como el Poder Judicial y su Comité de Evaluación entró en desacato, y para no violar los derechos de las personas que se inscribieron como candidatos a ministros, a jueces y a magistrados, ese trabajo lo va a realizar el Comité de Evaluación del Poder Legislativo.

Recordó que será a partir de hoy y hasta tienen hasta el día último, el 31 de enero, para que presenten las listas de los tres poderes: Poder Legislativo, Poder Ejecutivo y Poder Judicial. Para el primero, dos, tres y cuatro de febrero, se tendrán que hacer las insaculaciones públicas ante notario para ya determinar quiénes acudirán definitivamente, y en última instancia, a la elección del primero de junio.

https://hojaderutadigital.mx/asegura-ricardo-monreal-que-se-esta-avanzando-y-no-hay-obstaculos-en-el-proceso-de-eleccion-del-poder-judicial/